

¿Quién es BeZero Carbon?

BeZero Carbon es una agencia global de calificación de carbono. Nuestras calificaciones basadas en riesgos proporcionan una evaluación independiente de la probabilidad de que un crédito de carbono entregue su evitación o eliminación de carbono declarada. Calificamos proyectos en todas las regiones, sectores y metodologías. A noviembre de 2025, hemos calificado más de 700 proyectos de pre y post emisión.

¿Por qué existen las calificaciones?

No todos los créditos de carbono son iguales. Nuestras calificaciones ayudan a diferenciar la calidad y a tomar decisiones informadas. Los compradores las usan para navegar el mercado; los desarrolladores, para comparar desempeño y demostrar integridad.

¿Por qué BeZero Carbon contacta a propietarios y desarrolladores de proyectos?

Avisamos a los desarrolladores cuando comenzamos a evaluar un proyecto ex post. Si es necesario, solicitamos aclaraciones o datos adicionales.

Cuando se publica la calificación, reciben el análisis completo. Agradecemos comentarios, aunque no son obligatorios. La transparencia es nuestra prioridad.

¿Por qué este proyecto está calificado o en proceso de ser calificado por BeZero Carbon?

La cobertura está impulsada por la demanda del mercado, incluidas solicitudes de clientes e interés sectorial. Las calificaciones no son validaciones ni respaldos, sino evaluaciones independientes de riesgo.

¿Por qué califica BeZero Carbon proyectos que ya han sido validados y verificados?

La validación y verificación confirman conformidad metodológica. Nuestras calificaciones evalúan la probabilidad real de que los créditos representen una tonelada de CO₂e evitada o eliminada. Consideran riesgos adicionales como adicionalidad, permanencia e incertidumbre de medición.

¿Cómo califica BeZero Carbon los proyectos?

Aplicamos un análisis híbrido, bottom-up y top-down, basado en:

- Datos públicos y propios
- Machine learning y geoespacial
- Ciencia climática, finanzas y política

Un Comité Interno revisa y aprueba todas las evaluaciones.

¿BeZero realiza visitas de campo?

Puede realizarlas cuando el cliente lo solicita mediante contrato. La metodología está diseñada para

ofrecer análisis robustos sin necesidad de acceso físico.

El equipo geoespacial usa teledetección y observación de la Tierra para obtener información objetiva.

¿Puede un desarrollador solicitar una calificación?

Sí, a través de un acuerdo comercial. Siguen el mismo rigor y son claramente identificadas. BeZero conserva independencia sobre qué proyectos incluir.

¿Pueden los desarrolladores compartir información privada con BeZero?

Sí. Se puede compartir información no pública bajo estricta confidencialidad. Firmamos NDAs si es necesario. La información se almacena de forma segura.

¿Por qué preferimos información pública?

Promueve transparencia y calidad. Consideramos información no pública si mejora el análisis sin comprometer dichos principios.

¿Pueden cambiar las calificaciones?

Sí. Se monitorizan continuamente y se actualizan con nueva información. Aceptamos nuevos datos y feedback en cualquier momento.

¿Quién usa las calificaciones y dónde están disponibles?

- Desarrolladores para medir desempeño y calidad
- Inversores para evaluar oportunidades
- Asesores y brokers para recomendar proyectos
- Compradores para fortalecer la due diligence

Las calificaciones ex post están disponibles gratuitamente en nuestra web pública; el análisis completo mediante suscripción.